

La música y la solidaridad se unen en el "Día de la Banderita" de Cruz Roja

24/10/2015



Las falleras mayores de Elda y sus damas de honor se sumaron a la causa | Jesús Cruces.

La Cruz Roja celebró ayer sábado y el día anterior el "Día de la Banderita", y esta edición lo han hecho de una forma especial, con el acompañamiento musical de unas 15 agrupaciones musicales de Elda. Durante dos jornadas, las calles de la localidad se llenaron de voluntarios, trabajadores y usuarios quienes, hucha en mano, pedían la solidaridad de los eldenses en los puntos más transitados de la ciudad. Los vecinos de la localidad no defraudaron a Cruz Roja y se registró una alta participación. En esta ocasión lo recaudado se destinará a la crisis de los refugiados.

La novedad de 2015 fue la participación en el "Día de la

Banderita" de más de 80 músicos de 15 agrupaciones locales de estilos muy variados como la orquesta Kasiclásica, la fanfarria de los Zíngaros, Keros, la Asociación Musical San Antón o el grupo de batukada Akapana. La música se coló en cada rincón del centro de la ciudad gracias a esta actividad que reunió a un gran número de curiosos que disfrutaron de la música mientras se sumaban a la causa recibiendo una pegatina por sus donativos. Los músicos se instalaron durante la mañana de ayer en distintos puntos de Elda como la Plaza Sagasta, la Plaza Mayor o junto al Mercado Central. Por esta razón Cruz Roja nombró a esta jornada como "la banderita musical".



La música animó a los eldersenses a sumarse a la causa de los refugiados | Jesús Cruces.

Durante todo el día del viernes y la mañana de ayer Cruz Roja contó con la colaboración de unas 200 personas,

entre efectivos y voluntarios. Entre ellos se pudo ver a representantes de los clubes deportivos de la localidad así como de las diferentes fiestas locales como abanderadas y capitanes de diferentes comparsas, así como las Falleras Mayores y sus damas de honor. El primer día colaboraron 60 efectivos de Cruz Roja, en los principales puntos de la localidad. Por otro lado en la mañana de ayer fueron 100 niños y otros 80 voluntarios los que recorrieron la localidad.

Desde Cruz Roja afirmaron que aunque habrá que esperar unos días para conocer la cifra exacta que se ha recaudado, esperan haber alcanzado los 14.579 euros que recaudaron en 2014. Y es que un año más los eldersenses han demostrado que son solidarios, pues las sensaciones de los participantes de esta actividad son muy similares a las del año pasado.